

DECLARACIÓN

La Fundación Democracia y Desarrollo desmiente categóricamente las informaciones aparecidas en un medio electrónico que señalan que el dominio lagos.cl habría sido renovado el año 2007 por la Presidencia de la República con dineros de esa repartición. La renovación por dos años de dicho dominio fue pagada por la Fundación Democracia y Desarrollo, con el cheque 625 de Banco Santander extendido el día 20 de noviembre de 2007, a nombre de la Universidad de Chile.



Clara Budnik
Directora
Fundación Democracia y Desarrollo